
 

 

 

 

 

 

 

「みんなの努力で感動を！」の全校スローガンのもとに、 

１０月２０（金）に開催した令和５年度高静小学校学習発 

表会は、あいにくのお天気でしたが多くの皆さんのご来校、 

ご観覧をいただき大成功のうちに終えることができました。 

心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

 １年生の元気のよい「あいさつ」で開幕した今年度の学習 

発表会。劇「ヒュードロン おばけ学校」ではかわいらしい 

演技のなかにも、これまでの半年で小学生らしく成長した姿 

をお見せすることができました。続く２年生の鍵盤ハーモニ 

カ「かえるの合唱」、歌「にじのむこうに」、器楽「マツケン

サンバⅡ」は、息がぴたりと合った演奏で、昨年の学習発表会から１年間の大きな進歩と確かな成長を感じさ

せてくれました。３年生の「とんで！踊って！最強なお祭り！」は、さまざまな技を披露したなわとび、ダン

ス、大迫力の群読と観ている者を惹きつける素晴らしい発表でした。 

 

 学校長のあいさつに続き、後半の部は４年生の「Enjoy!～You can do it if you try～」ではリコーダーに

よる「エーデルワイス」と器楽「美女と野獣」の演奏、合唱「オトノナルホウヘ→」を元気よく披露しまし

た。曲と曲の間のダンスも楽しそうに踊っている姿がとても印象的な発表でした。続く５年生「推しの５」

は、学年合唱「赤とんぼ」、「世界中の子どもたちが」のあと、音楽グループと体育グループの発表、そしても

う一度学年全員で息の合ったボディーパーカッションを披露しました。最後に最高学年の６年生がリコーダー 

「マルセリーノの歌」と合唱「いのちの歌」を発表しました。どことな

く切ないメロディーに、あと半年で楽しかった高静小学校を去ってゆく

寂しさを表現しているように感じました。器楽「クラッシック・オン・

パレード」は難しいクラッシックの名曲を何曲もつなぎ合わせた難易度

の高い曲でしたが、見事に演奏して会場からは「アンコール」の声がか

かり、もう一度「クラッシック・オン・パレード」を演奏し、大きな拍

手に包まれました。６年生からの「あいさつ」があり、これまでの取組

の振り返り、それぞれの学年のよかったところ、そして観に来てくださ

った方々への感謝を述べて学習発表会を締めくくりました。 

 

 昨年度までとは異なり、来校者の制限などを解除しましたので、ご来校いただきました皆様には駐車場や体

育館内の混雑でご迷惑をおかけしたところもあったかと思いますが、次年度以降のスムーズな進行をめざして

改善を図ってまいりたいと考えております。 

 

                         

 

   

 

一 誠 
■■ 学校の教育目標 ■■ 

○よく考え進んで学ぶ子 

○明るく心の豊かな子 

○じょうぶでたくましい子 

令和５年１０月２４日 

 

 

 

 

学校だより ＮＯ．１４ 新ひだか町立高静小学校 HP の QRコード 



      
 

 

 
 

第２回学校運営協議会 

 １０月１０日（火）の１８：００より、本校図書室にて第２回学校運営協議会を実施しました。学校運 

営協議会委員に加え、町教育委員会より地域コーディネーターをお迎えし、今後よりいっそうの協力体制 

を築きながら地域とともにある学校づくりを進めていくことを確認しました。会議の中では、保護者の皆 

様にもご協力いただいた前期学校評価、桜丘小学校との学校再編に向けた協議、アウトメディアの取組に 

ついて協議しました。令和５年度後期の学校経営方針につきましても承認いただきました。 

 

 

もう一度考えてみてください 

ケータイ・スマホの使い方  

 

 このことについては、学校でも警察や携帯 

電話会社の方などの外部講師をお招きし、さ 

まざまな機会をとおして指導しているところ 

です。 

 「ケータイ・スマホ安全教室」のときには、 

やってはいけないことをしっかり理解してい 

るのですが、いざ実生活になると学んだこと 

を忘れてしまって、よくない使い方をしてし 

まう児童もいるようです。 

 例えば、許可なく他人の顔や姿を写真にと 

ることや、さらにその写真を無断でＳＮＳな 

どに掲載することは、法令違反になります。 

 「小学生だから」という理由で許されること

ばかりではないことを、保護者の皆様ともども

ご理解いただき、この機会にあらためてケータ

イ・スマホの使い方について考える機会をもってくださいますよう、お願いいたします。 

★８月の暑さが嘘だったかのように急に寒くなりました。日高管内でもコロナやインフルエンザが流行しているよう

です。感染防止対策をしっかりとって、体調管理に十分気を付けてください。 

大型テレビを寄贈いただきました 

 

 

９月６日、今年度ＰＴＡ監査の金田沢樹様より大型テレビ

を寄贈いただきました。さっそく職員室に設置し、災害時等

の情報収集に役立ててまいります。この場をお借りしてお礼

申し上げます。ありがとうございました。 


